

Ateliers printaniers : un rendez-vous à ne pas manquer !

Abderrahim DERRAJI - 2015-05-11 22:31:57 - Vu sur pharmacie.ma

Le Sofitel Jardin des Roses de Rabat abritera le samedi prochain (16 mai 2015) les Ateliers Printaniers de la Pharmacie. Cette rencontre très attendue par les officinaux sera organisée par l'Association des Pharmaciens du Maroc (APM) qui a, à son actif, une première édition qui a laissé un bon écho chez les pharmaciens. Pour cette deuxième édition, les organisateurs ont prévu des thématiques très intéressantes. Tout d'abord, les pharmaciens feront un état des lieux du travail accompli par la Commission Spéciale Provisoire. Pour ce faire, les organisateurs ont invité le président de cette commission M. Omar Bouazza ainsi que des membres de cette même commission. Ce premier sujet tombe à point nommé puisque les membres de cette commission sont aujourd'hui dans l'obligation d'organiser les élections des deux conseils régionaux pour pouvoir se conformer à la loi n° 115-13 du 19 juin 2014. Ensuite, ce sont les dispositifs médicaux qui seront à l'ordre du jour. Les orateurs qui vont prendre part à cette conférence, brosseront un état des lieux de la situation des DM au Maroc. Il est à noter que les pharmaciens attendent toujours l'adoption d'une pharmacopée de référence qui rendra effectif l'article premier de la loi 17-04, article relatif au monopole du pharmacien. Par ailleurs, une conférence sera dédiée à la situation du Conseil de l'Ordre. M. M. L. Rhaouti, past président du Conseil National de l'Ordre, M. Kamal Belhaj, past président de FNSPM et d'autres pharmaciens ayant occupé des postes de responsabilité au sein des Conseils de l'Ordre, débâteront des missions du Conseil de l'Ordre, de ses difficultés et des mutations que cette instance doit entreprendre pour pouvoir s'adapter à l'évolution que connaît la profession pharmaceutique. D'autres sujets tout aussi intéressants seront également débattus au cours de cette journée, à l'image d'une série de thématiques rentrant dans le cadre de la formation continue. Cette occasion permettra aux pharmaciens de préparer des recommandations qui contribueront à enrichir les recommandations élaborées lors des autres manifestations professionnelles. Ces propositions permettront, sans nul doute, à la profession de pouvoir faire face aux prochaines échéances.